

Die Schneekönigin

Von Neko-chan04

Epilog:

Kagome, Kikyo, Sesshomaru und Inuyasha kehrten nach Musashi zurück.

Nach einigem Flehen von Kagome zogen Sesshomaru und sie an den Rand von Musashi. Sesshomaru baute die Hütte selbst. Kikyo und Inuyasha heirateten und bekamen einen Sohn, den sie Miroku nannten.

Sesshomaru lernte Rin kennen und ein Jahr darauf heirateten sie. Sie bekamen eine Tochter und drei Jahre später einen Sohn. Sie nannten sie Sango und Kohaku.

Kagome traf als sie 17 war Mimasu einen Kitsune. Mit 18 heirateten sie und kurz darauf gebar sie einen Sohn, den sie Shippo nannten.

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute

ENDE